
AM Roitzheim: 
Wann wird die in der letzten Sitzung erfragte Wasseranalyse durch den WTV, die vergleichbar 
mit der Wasseranalyse des WBV aus Vorlage 889/2016-SBB ist, den AM zur Verfügung ge-
stellt? 
 
Antwort:  
Diese wird wie in der letzten Sitzung zugesagt, der Niederschrift über die Sitzung des Betriebs-
ausschusses vom 23.11.2016 beigefügt. 
 
AM Stadler: 
Sind in der Aufstellung über die Zähler aus TOP 5 alle Einzelpositionen aufgelistet? 
 
Antwort: 
Ja. Diese sind auch Bestandteil der Jahresberichte. 
 
AM Heßling: 
Wann kann mit der Fertigstellung der Baumaßnahme Lindenstraße/Jennerstraße gerechnet 
werden? 
 
Antwort: 
Durch unterschiedliche Faktoren kann die abschließende Teerdecke erst Mitte Mai aufgebracht 
werden. In einem Gespräch nächste Woche mit der beauftragten Firma soll eine Beschleuni-
gung der Maßnahme erreicht werden. Weiterhin wurde die vorherige Deckschicht durch die 
Baustelleneinrichtung einer privaten Baumaßnahme stark beschädigt. Daher soll aus Gründen 
der Gewährleistung mit der abschließenden Deckschicht abgewartet werden, bis diese private 
Baumaßnahme abgeschlossen wurde. 


